


 

(Have you) been busy? Avez-vous été occupé ?

Are you (originally) from (around) here?/ Where
are you from?

Vous êtes (originaire) d'ici ? / D'où venez-vous ?

Are you married? Est-ce que vous êtes marié ?

 Are you new here? Est-ce que vous êtes nouveau ici?

Are you okay? Est-ce que vous allez bien?
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Are you thinking of changing jobs? Est-ce que vous pensez de changer d'emploi ?

Can I help you? Est-ce que je peux vous aider?

Can you cook? Est-ce que vous pouvez cuisiner?

Did you get much done this week? Est-ce que vous avez fait beaucoup de choses
cette semaine ?

Did you have a good weekend? Est-ce que vous avez passé un bon weekend?
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Did you have any trouble getting here? Est-ce que vous avez du mal à venir ici?

Did you hear the weather forecast (for today/
tonight/ this weekend/…)?

Avez-vous entendu les prévisions
météorologiques (pour aujourd'hui/ce soir/ce

week-end/...) ?

Did you see the match (last night)? Est-ce que vous avez vu le match (hier soir)?

Did you see/ hear about…? Avez-vous vu ou entendu parler de... ?

Do you do any sports? Faites-vous du sport?
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Do you drink? Qu'est-ce que vous pensez?

Do you follow (the news/ football/ any team/ any
Spanish teams/…)?

Suivez-vous (les nouvelles/le football/une
équipe/une équipe/une équipe espagnole/...) ?

Do you have (any) children? Avez-voius des enfants?

Do you have any plans for the weekend? Est-ce que vous avez des projets pour le week-
end ?

Do you know/ work with (name of person)? Connaissez-vous / travaillez-vous avec (nom de la
personne) ?
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Do you live/ work near here? Habitez-vous ou travaillez-vous près d'ici ?

Do you mind if I sit here? Est-ce que je peux m'asseoir ici ?

Do you need any help? Vous avez besoin d'aide ?

Great/ Terrible weather, isn’t it?/ How’s the
weather (outside now)?

Super/ Un mauvaisì temps, n'est-ce pas ? / Quel
temps fait-il (dehors maintenant) ?

Have you ever been to (place)? Avez-vous déjà été à (lieu) ?
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Have you heard from (name) recently?/ How is
(name)?

Avez-vous eu des nouvelles de (nom) récemment
/ Comment va (nom)?

How are you (today)? Comment allez-vous (aujourd'hui)?

How are you feeling? Comment vous sentez-vous?

How are your family? Comment va votre famille ?

How long have you been… ing…? Combien de temps êtes-vous... ?
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How much do you earn?/ How much money do
you make?

Combien gagnez-vous ? / Combien d'argent
gagnez-vous ?

How old are you? Quel âge avez-vous ?

How was your flight? Comment s'est passé votre vol ?

How was your journey? Comment s'est passé votre voyage ?

How was your trip? Comment s'est passé votre voyage ?
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How was your week?/ How has your week been? Comment s'est passée votre semaine ? /
Comment s'est passée votre semaine ?

How was your weekend? Comment s'est passé votre week-end ?

How’s business? Comment vont les affaires ?

How’s work? Comment va le travail ?

How’s your family? Comment va la famille?
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How’s your love life? Comment va votre vie amoureuse ?

Is it going to rain/ snow (do you think)? Est-ce qu'il va pleuvoir/neiger (qu'est-ce que vous
pensez) ?

Is it your first time here? Es-ce que c'est votre première fois ici ?

Is there anywhere good to eat around here? Est-ce qu'il y a un endroit où manger dans le coin
?

Is this your first time in (name of place where you
are)?

Est-ce votre première visite à (nom du lieu où
vous vous trouvez) ?
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That sounds like a difficult/ hard/ tough job! Cela semble être un travail difficile/dur !

That’s a nice… How much did it cost? C'est jolie... Combien ça fait?

That’s a nice… Where did you buy it? C'est jolie... Où vous l'avez acheté?

What (exactly) do you do? Que faites-vous (exactement) ?

What are you doing here? Qu'est-ce que tu fais ici ?
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What are you working on (at the moment)? Sur quoi travaillez-vous (en ce moment) ?

What does your company do? Que fait votre entreprise ?

What is it like, working for…? C'est comment travailler pour... ?

What’s your favourite food? Quel est votre plat préféré?

Where is your family from? D'où vient votre famille?
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Who do you work for? Pour qui vous travaillez?

You look stressed/ tired. Vous avez l'air stessé/fatigué

You’re looking good/ healthy/ tanned/ well. Have
you…?

Vous avez l'air en forme, en bonne santé, bronzé,
bien bronzé. Avez-vous... ?
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